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1 月 26 日晚，为感谢广大新老业主
的厚爱，国能·首府九号特地举行了“迎
新春国能地产 2016 年业主答谢晚宴”。
此次答谢晚宴在世纪金源酒店一楼宴会
厅欢乐上演，接近 600 组业主、来宾欢聚
一堂，共度一个难忘的夜晚。

新年伊始，大家齐聚一堂，回首过
往，展望未来！在世纪金源酒店一楼宴
会厅，业主人潮涌动，一片欢声笑语，热

闹非凡！在享受美味佳肴的同时国能地
产还为业主提供了精彩的现场表演，一
个个精彩节目为广大业主助兴，一场视
觉与味觉的双重盛宴精彩呈现。在业主
吃饱喝足之余，全场抽奖将晚宴氛围推
向了高潮，彩电、冰箱、洗衣机等大奖作
为新年礼物，是国能地产浓浓的感恩之
心。跨过 2015 年时间的长河，人们亲眼
目睹了无数家庭走进了梦想的生活殿

堂，选择了国能·首府九号，便选择了一
种艺术的生活态度，便选择了一片绿色
的健康家园，便选择了一座城市生活的
珍藏！

庐阳北，近享主城繁华璀璨。87-96
㎡优居美宅，人性化设计，多变户型空
间，满足不同阶段的家庭成长需求。南
门小学（分校）和四十五中（分校），一站
全程优质教育体系，让孩子未来快人一
步。合肥菱湖公园和大房郢水库双湖环
绕，缔造繁华都市中的生态氧居。

国能地产2016年业主答谢会完美落幕

“大美安粮”迎新书画展开幕
星报讯（周良 记者 周玉冰） 由安徽省安福

置业有限公司、安粮国贸购物中心、安徽省中国
画学会、合肥市美术家协会、安徽省工笔画学会
主办的“大美安粮”迎新年名家书画邀请展，于1
月30日在安粮国贸购物中心大厅开幕。

活动旨在让高雅艺术走进寻常百姓的生
活，邀请了省内王涛、张松、杨国新、陈建国、陈
飚、刘晓明、朱秀坤、张国琳、范阳、王衍平 、胡玉
等近30位著名书画名家的50多幅精品展出。

安徽球类项目办队再创新
省男子橄榄球队“三方共建”

星报讯（李青 记者 江锐） 继省羽毛球队
“省队市办”后，安徽省球类项目办队再创新。
市场星报、安徽财经网记者从省体育局获悉，为
进一步加快体育发展方式的转变，促进我省橄
榄球项目的发展，日前，省体育局与安徽工业大
学、马鞍山市人民政府联办安徽省男子橄榄球
队正式签约。

省体育局党组书记高维岭表示，安徽省男
子橄榄球队采取“三方共建、以校为主、市里参
与”的合作模式，即以安徽工业大学为主体、省
体育局给予扶持和指导、马鞍山市人民政府积
极参与的形式进行三方联办。这是我省竞技体
育社会化发展的有益尝试，既是新常态下转变
体育发展方式的需要，是项目自身发展的需要，
也是大学校园文化建设的需要。

安徽橄榄球队虽然组建较晚，但进步较大，
女队在去年获得全国总决赛冠军，男队也跻身
全国前列。

韦世豪葡甲仍未出场
星报讯（记者江锐）北京时间2月1日晨，在

葡甲联赛第27轮的一场比赛中，莱雄伊什客场2:
0掀翻联赛领头羊波尔图B队，升至第16位。上
周获得参赛资格，并在联赛杯赛表现出色的安徽
小将韦世豪，本场比赛进入替补席未出场。

上半场，莱雄伊什的 1994 年巴西中场布鲁
诺打入一记漂亮的任意球为球队取得领先。下
半场第88分钟，拉图埃拉再进一球，锁定胜局。

《过年好》口碑火爆
星报讯（记者 孙婷） 由高群书执导，赵本

山、闫妮领衔主演，姚晨、周冬雨等众多明星倾
情加盟的贺岁喜剧电影《过年好》，日前在全国
举行了大规模看片活动。

笑点、泪点齐飞是这部电影的最大特色。
观众普遍表示，本山大叔果然是名副其实的喜
剧王，只要他一出场就会开怀大笑，而大鹏与东
北 F4 的亮相也是影片的爆笑高潮。另一方面，
也有观众说：“看电影的时候就想到了自己老家
的父母，好想电影一结束就立刻奔回家。”作为
春节档的开春喜剧，电影《过年好》被观众誉为
严冬里的“暖心一发”。

据悉，电影《过年好》已提档至2月1日全国
上映，打响猴年春节档头炮。

“安徽花鼓灯的发展，皖北一片较为兴旺繁荣，蚌
埠以北、淮河流域这一片对花鼓灯比较熟悉，而皖南
则比较弱，有些地方甚至没见过花鼓灯。”安徽省文联
副主席、省舞协主席张居淮在接受采访时直言，安徽
的舞蹈艺术目前处在堆砌与被堆砌的阶段，没有发
展，花鼓灯艺术已经到了最低潮的时期，“作为汉民族
四大舞蹈之一，最难学的是花鼓灯，希望通过培训辅
导员的方式，充分发挥文艺家协会的专家优势和引领
作用，促进我省民族民间舞蹈的弘扬与推广，起到普
及传扬的作用。秉承这项宗旨，让更多的人了解花鼓

灯、热爱花鼓灯、传播花鼓灯、表演花鼓灯。”
省舞协副主席、秘书长邓晓焰也透露，以后类似

这样的高端培训还会作为项目性的活动长期保持下
去。培训时间不定期，一年两次左右，并以组织全省
广场舞蹈比赛的形式检验成果。张居淮表示，“深入
生活非常重要，艺术这个东西就是生于江湖死于庙
堂，传统文化是我们的根、我们的精神家园，血脉不
能断。把民族的东西传承、继承下来的工作，舞协还
会逐步进行，一年年做下去。期望它像种子一样播
下去，生根发芽，再茁壮生长起来 。”

□记者 吴笑文 文/图

花鼓灯是安徽独有
的民族民间舞蹈，在汉民
族舞蹈中也极具代表性，
更有东方芭蕾之美誉。为
了传承、弘扬中国的传统
艺术，普及与提高这项发
展已经到了最低潮时期的
传统舞蹈技艺，市场星报
记者获悉，日前，由安徽省
舞蹈家协会举办的“全省
花鼓灯广场舞辅导员培训
班”在合肥市歌舞团排练
场顺利结业，来自阜阳、淮
南、淮北、宣城、六安等全
省各地的40多位骨干参
加了培训班学习。

培训班特邀国家一级编导，安徽
花鼓灯传承人，北京舞蹈学院、中央民
族大学舞蹈学院客座教授娄楼亲临授
课。有着50多年花鼓灯学习和研究成果
的娄楼老师，是集传承、教学、编导和表演于
一身、名副其实的著名花鼓灯表演艺术家。

据娄楼老师介绍，针对此次各地市文艺骨干、辅
导员的“高端培训”，她将专业、难度、风格集中在精心编
排的三个节目中，《花鼓灯儿扭》、《兰花扇儿舞》、《石榴
花儿开》三段舞分三个流派设计，是风格迥异的花鼓灯
广场舞蹈。在教授过程中，由浅到深、深入浅出，既有传
统的精华，也有新的动作设计，与现时代相结合。

娄楼表示，既然是安徽人学，就要把安徽花鼓灯
的风格把住了，使参培者通过现场学习，更进一步掌
握花鼓灯的流派风格，感悟到安徽民间舞蹈的独特
艺术魅力。“学到精华以后才能下到各地，像种子一
样，发扬光大。”

短短四天的强化训练，很多学员脚跳肿了，扇子
把手也磨烂了，纷纷表示吸收到不少营养。来自花
鼓灯发源地的所在学校，蚌埠学院的三位老师学习
得格外认真。 蚌埠学院音乐与舞蹈系副教授、蚌埠
市舞协副主席汤虹在接受采访时说，这次集中学习
对于她们来说意义更为特殊，“平时系里就把花鼓灯
作为特色课程向学生教授，所以我们更加有义务把
花鼓灯学好学精。”

长期在一线从事教学工作的汤虹坦言，花鼓灯
看着轰轰烈烈的都在搞，但实则是到了一个瓶颈期，

“娄老师之后，如果没有一代可以很好地把她的技艺
继承下来，是非常可惜的。”汤虹也透露，目前蚌埠学
院学习花鼓灯的多位音乐系的同学，相对舞蹈专业
的学生，学起来还是有些困难的，“学习正在申报舞
蹈专业，如果可以顺利申报下来，对花鼓灯这门艺术
今后的传承发展还可以做更多更扎实的事情。”

高端培训 把住安徽风格

四天强化 吸收营养颇丰

专家引领 传统艺术再成长

省舞协集中培训花鼓灯艺术骨干

省舞协主席张居淮：
低潮期间“播种”传统促成长


